

Por décima vez

Barcelona campeón nacional!

D. QUITO
BARCELONA -0
 Estadio: Olímpico de Quito
 Asistencia: 15.000 personas

D. QUITO: Carlos Enriquez; Adalberto Angulo, Leandro Pérez, Boris Ruiz (TA) y Milton Cobo (Pablo Barreto 46'); Enrique Pacheco (José Pavón 72'); José Jaime Vega (TA), Nixon Carcelén y Carlos Alberto Mendoza; Oscar Gutiérrez y Gabriel Yépez.

D. BARCELONA: Carlos Morales; Jimmy Izquierdo, Tulo Quinteros, Jimmy Montañero y Julio Guzmán; Marcelo Hurtado, Galo Vázquez (TA), Luis Ordóñez, (Pablo Martínez 81); Mauricio Arguello, Manuel Ugullas y Juan Jiménez (Johnny Pratto 72').

DT Oscar Malbernat.

Barcelona: Carlos Morales; Jimmy Izquierdo, Tulo Quinteros, Jimmy Montañero y Julio Guzmán; Marcelo Hurtado, Galo Vázquez (TA), Luis Ordóñez, (Pablo Martínez 81); Mauricio Arguello, Manuel Ugullas y Juan Jiménez (Johnny Pratto 72').

DT Miguel Ángel Brindisi.

Arbitros: Ricardo Calabría, bien. Laterales: Francisco Lamolina y Juan Rana. Todos de Argentina.



QUITO. — El gobero de Barcelona Carlos Luis Morales despeja ante el acoso de los atacantes del Deportivo Quito y los defensores de su elenco. El resultado 0-0 permitió a Barcelona proclamarse campeón.

puerto Mariscal Sucre antes de tomar el vuelo que los levanta a Guayaquil.

El partido
 Este encuentro fue de bajo nivel técnico; la lluvia que cayó la noche anterior y ayer en la mañana pusieron

pesado el campo, lo que obligó a los jugadores de ambos equipos a extremarse para tratar de dominar a la esquinosa pelota.

Barcelona, con su esquema definido, esperó al Deportivo Quito atrás, donde

los jugadores centrales Quinteros y Montañero formaron una muralla que nunca fue penetrada por los "Chubas". El buen acompañamiento de los laterales Izquierdo y Guzmán permitió formar una defensa sólida sin llegar a la

fuerza en ningún momento.

En la media cancha nuevamente la figura de Marcelo Hurtado brilló a gran nivel, mientras Vázquez marcaba a Mendoza y Ordóñez daba la pases necesarios para aprovechar a los águilas delanteros Jiménez, Ugullas y Arguello.

Deportivo Quito tuvo a su mejor hombre, el meta Enriquez, quien respondió bien cuando fue exigido por

la ofensiva "Torera". Atrás de Pérez, con sus conocidos e recurrieron a la reduta para parar barcelonistas. Ruiz trató de cobrar como de lugar a Ugullas y Cobo que se cambió porque no aguantó a defender ni atacar.

Panchi, con su conocida le ayudaba aún más a lo que Barcelona en su afán de empate:

Segundo tiempo
 El técnico Malbernat para el tiempo echó el resto y buscó poder ofensivo; sacó a Cobo, definió a Barreto, Delgado, Mejía Quito y con ello el partido.

Los hombres de Barcelona de extremarse ya que Barreto in hivanar peligro sobre territorio "rojo", en unión de Mendoza y Y recargando el juego sobre las patas el objeto era tratar de que Gutiérrez Carcelén ganen por alto los centros.

A los 53' Carlos Alberto Mendoza en lo único bueno que hizo en el tido, cobró un tiro libre desde unos metros, que el meta Morales envió córner en espléndida volada.

Minuto 62', Izquierdo saca la mano de Ruiz y envió centro preciso. Ugullas trató de conectar de "punta", apareciendo el meta Enriquez para en felina intervención enviar pelota al córner.

A los 72', ingresan Pratto por ménez, en Barcelona, y Pavón por Panchi en el Quito.

Un minuto más tarde Ugullas gran jugada en el medio campo se pase a Mauricio Arguello, quien busca la marca de Ruiz y cuando intentó gambetear al arquero Enriquez se quedó la bola, perdiéndose una gran oportunidad de poner cifras en marcador.

A los 81' ingresó Martínez por Ordóñez para refrescar la defensa, y que el Quito insistió en enviar centro sobre el área de Barcelona.

El partido siguió con el mismo ritmo hasta que a los 93' el juez Calabría finalizó el encuentro e irradió los jugadores de Barcelona en felicidad, para de inmediato dar la "medalla olímpica" en medio de la alegría de sus dirigentes.

Estoy muy orgulloso del título: Brindisi

Miguel Ángel Brindisi, quien fuera gran jugador argentino y actualmente director técnico del Barcelona, demostró que sabe mucho de fútbol al haber alcanzado importantes puntos, especialmente en Quito, donde sacó uno a Nacional y otro al D. Quito. Será por eso que un hincha torero lo calificó con gran salero '92l Conquistador del Olímpico'. Visiblemente emocionado estas fueron sus impresiones después del coteo:

"Hace algunos días nadie esperaba que alcanzaríamos el título, a pesar de haber llegado primero en la parte regular del campeonato, por eso hoy me siento feliz y orgulloso de estar dirigiendo este equipo.

Mis recuerdos se remontan al 13 de junio, cuando en mi presentación como DT manifesté que lo único que quería, para tener éxito, era la cooperación de todo el equipo, que nos respetáramos

mutuamente, y pensaríamos en una sola estrella, que es la estrella de Barcelona.

No me interesaban los nombres sino los hombres que se iban a poner la camiseta.

Así fue como estos hombres supieron demostrar su temple y sobre la opinión de quienes no esperaban que llegáramos a este título.

A todos los tengo en mi corazón. Quiero agradecer a todos los periodistas que me han sabido comprender y tratar, sobre todo por la altura y respeto que el mundo del fútbol es muy chico, podemos encontrarnos en cualquier latitud y allí estará Miguel Brindisi con afecto y cariño para hacer lo que pueda por cualquier ecuatoriano. Llevaré el estandarte del Ecuador, de Guayaquil y de Barcelona y lo más grande de todo, el afecto de la gente que me ha rodeado".

Moeller: Se hizo justicia en el campo

"Barcelona pasó ayer su justicia en el campo de juego, como lo hacía cuando el encuentro fue suspendido por el árbitro Alfredo Rodas cuando empatábamos 1-1", enfatizó el Dr. Heinz Moeller ex presidente de Barcelona, al ser abducido en el aeropuerto Simón Bolívar donde esperaba junto a la hincha al equipo campeón.

"El encuentro se debió definir en el campo de juego y Barcelona lo hizo porque tiene capacidad para ello. El fútbol está de fiesta, Ecuador está de fiesta porque Barcelona representa ayer, hoy y siempre el clamor del pueblo", indicó.

"Deportivo Quito fue un digno rival, hubiéramos querido que su hincha lo acompañara durante el juego, pero las circunstancias lo impidieron, de todas



Dr. Heinz Moeller forma Barcelona tampoco estuvo con su barra que lo alienta a cada minuto, como lo hubiéramos deseado", dijo.

Hernández: Campeón con méritos propios

El Ing. Octavio Hernández, presidente de Barcelona que presidió la delegación del equipo Campeón al arribar a Guayaquil, dijo que el título logrado es la corona que Barcelona le ofrece a su hincha con motivo de las festividades de fin de año.

"Hubiéramos querido ofrecerlas antes, pero las razones que ustedes y todo el público conocen, obligó postergarlo para ayer en que el equipo se conoció con el título máximo", puntualizó.

Preguntado sobre el pequeño incidente contra los dirigentes de Barcelona de parte de unos fanáticos del Deportivo Quito, dijo que era censurable, pero que no merecía destacarse por el momento, sino como una cosa aislada. "Debemos concentrarnos en la fiesta que vive Guayaquil y todo



Ing. Octavio Hernández del país, Barcelona es Campeón con méritos propios, con juego limpio", recalcó.



La Nave de Octubre recibió desde la tarde de ayer a miles de aficionados que saludaron la marcha triunfal de los vencedores del Campeonato Nacional de Fútbol de este año, el Barcelona S.C. Se destacó la presencia del presidente del club, Octavio Hernández, del

Cap. Paulson, Econ. Galo Roggerio, Ing. Isidro Romero, Dr. Heinz Moeller, Ab. Jaime Nebot Saad, entre otros, quienes encabezaron la larga como triunfal caravana motorizada y a pie que recorrió varios kilómetros que vivió a los campeones del fútbol ecuatoriano 1989.

Caravana de varios kilómetros de recorrido Emocionante recibimiento

El multitudinario recibimiento de la caravana de fútbol de Guayaquil a los jugadores de Barcelona S.C. que regresaron campeones nacionales de fútbol tras el empate 0-0 con el Deportivo Quito.

Miles en aeropuerto
 La caravana llegó a su clímax cuando se dio inicio a la finalización del popular equipo de fútbol a los "Idolos" al ser recibidos en el aeropuerto internacional Simón Bolívar, a cargo del jefe de operaciones Simón Bolívar, a cargo de los 17.000 en la ciudad con la leyenda "Un solo fútbol" que el Ecuador, Barcelona

La multitud comenzó junto con jugadores y dirigentes una bulliciosa caminata y marcha con vehículos que hacían sonar sus bocinas dando aviso del paso de los vencedores del torneo nacional 1989.

Muchos simpatizantes vestidos con los colores de la divisa "torera" lanzaban gritos con euforia, dando a conocer su contento por la obtención del título y criticando acremente a quienes estuvieron en contra dentro de la disputa a nivel de organismos directivos de la Federación Ecuatoriana de Fútbol.

En Nave de Octubre
 La caravana no podía avanzar sino lentamente desde el aeropuerto y

triumfo del equipo ídolo del fútbol nacional.

Cuando la marcha finalizó, otros miles de fanáticos recibieron a los campeones en la sede social y en la principal arteria, muchos se retiraron tranquilamente a sus hogares.

Habían desfogado la inquietud que tenían desde 18 días atrás, gritos que se quedaron suspendidos por los acontecimientos que son de dominio público; gritos que pudieron darse, soñando la fiesta de sus emociones; gritos que colmaron la alegría de su hincha que al fin pudo ver a su equipo coronarse como nuevo Campeón del Ecuador y clasificado para Copa Libertadores de América en 1990.

"Es el mejor regalo del año"

eres el campeón" y entre sus principales ex dirigentes se pudo notar al Dr. Heinz Moeller Freile que corrientemente con el Ing. Carlos Rodríguez Mora se encontraban en el balde de una camioneta.

La caravana de vehículos poco a poco fue tornándose mayor y a eso de las 15h00 habían copado ya gran parte de la avenida principal de Guayaquil, listos para dirigirse hasta el aeropuerto a recibir a los flamantes campeones 1989.

Hinchas felices
 Todos los hinchas del cuadro más popular del país mostraron su satisfacción y regocijo por este lauro, al que catalogaron como el "mejor regalo

de fin de año". Los fanáticos expresaron que estaban seguros que su equipo iba a cumplir buen papel en Quito y así está el resultado que les brinda nuevamente la oportunidad de estar en Copa Libertadores de América.

El triunfo en la calle
 Con el volante en la mano, Vicente Arizaga lleva una bandera amarilla sobre el capó. Jugó baloncesto, pero por sobre todo tiene fútbol en la sangre, y es barcelonista. "Una vez más somos campeones y esto ha sido como un aguinaldo para todos quienes somos partidarios del Barcelona".

Gritó su euforia
 Maritza se nos quiso escapar, gritó

su estoria y... "Barcelona campeón", sonó fuerte, iba directamente a la casa para festejar con toda la familia, que es barcelonista de corazón. "Usted hubiera visto cuando el árbitro dio el pitazo que daba por finalizado el encuentro? Saltamos todos. Casi se cae la casa".

Con bandera y pitos
 El vehículo va repleto de partidarios del Barcelona, entre ellos Alex Ripalda, familiares y gritos. Banderas y pitos. Todos son "amarillos" por herencia, no por obligación... La voz femenina no se hace sentir: "Ganamos y somos campeones, y seremos siempre campeones. Vamos a festejar el triunfo con toda la familia. Barcelona se merecía de sobre el título".

El festejo
 Barcelona, Barcelona tu